



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Resultate der kleinen Steueramnestie im Kanton Baselland**

Autor/in: [Klaus Kirchmayr](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 13. Januar 2011

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Nach 1945 und 1969 gab es in der Schweiz im Jahr 2010 eine Steueramnestie, welche es reuigen Steuersündern oder deren Erben ermöglichte sich straffrei selbst anzuzeigen. Im Gegensatz zu anderen Kantonen hat der Kanton Baselland bis dato nur sehr rudimentär über die Ergebnisse informiert.

Deshalb wird der Regierungsrat in diesem Zusammenhang um die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

- 1. Welche Vermögenswerte wurden im Kanton BL im Rahmen der kleinen Steueramnestie deklariert?**
- 2. Wie viele Personen haben die Möglichkeit zur straffreien Selbstanzeige genutzt?**
- 3. Welcher zusätzliche nachhaltige Steuerertrag ist aus diesen zusätzlich deklarierten Vermögen zu erwarten?**
- 4. Wie beurteilt der Regierungsrat die Steuermoral im Kanton Baselland und deren Entwicklung in den letzten Jahren? Besteht allfällig Handlungsbedarf zur Verbesserung der Steuermoral?**